



## Medellín lo tiene todo

Innovación, arte, cultura y naturaleza. ¡Una ciudad que te enamora!

Naturaleza, cultura, entretenimiento y tradición paisa en un solo lugar. Desde el Pueblito Paisa hasta Guatapé, Medellín es el punto de partida ideal para experiencias inolvidables.

### Detalles del Programa

- 5 días y 4 noches en el Hotel Dorado La 70.
- Desayunos diarios.
- Traslados desde el aeropuerto al hotel en la ciudad.
- Seguro de viaje asistencia al viajero básico hasta 40k.
- Traslados desde el hotel al aeropuerto.
- Tours (Dia 2) Tour de Graffiti en Medellín y visita a Comuna 13 Recogida hotel.
- Tours (Dia 3) Guatapé y el Peñol – Tour de un día entero Recogida hotel.

### No Incluye

- Boleto aéreo.
- Propinas para maleteros, trasladistas, guías y meseros.
- Servicios no mencionados.

Tarifas	
Adultos	Niños
402 <sup>USD</sup>	301 <sup>USD</sup>





## Tour de Graffiti en Medellín y Visita a Comuna 13

### Resumen del Tour

¿Tiene curiosidad por saber cómo Medellín pasó de ser la ciudad más violenta del mundo a la más innovadora? Viva esta increíble experiencia que lo llevará a descubrir los impresionantes graffitis y el espíritu resiliente de una de las comunidades más representativas de Colombia.

### Sobre el Recorrido

Después de encontrarnos con su conductor, comenzaremos un recorrido personalizado hacia el norte de la ciudad. La primera parada será en el centro, donde exploraremos parte del arte callejero cerca del área gubernamental y la estación del tren. Durante el trayecto, podrá detenerse cuando lo desee para tomar fotografías, hacer preguntas a su guía, usar los baños o comprar bebidas. Le recomendamos llevar efectivo, ya que no todos los establecimientos aceptan tarjetas.

Luego, nos adentraremos en los barrios para tomar el teleférico, que nos llevará a la cima de una colina con vistas espectaculares. Desde allí, observaremos la ciudad desde la perspectiva de sus habitantes locales. (¡No tema si le impresionan las alturas: la experiencia vale la pena!)

El punto culminante del tour es la **Comuna 13**, donde los murales más fascinantes y las fachadas coloridas crean escenas dignas de postal. Descubrirá cómo diversas entidades apoyaron el desarrollo de esta comunidad, impulsando proyectos artísticos que transformaron techos, casas y espacios públicos.

La Comuna 13 refleja el carácter cálido de la gente «paisa» y el talento de jóvenes artistas que han sido protagonistas de esta transformación. Este recorrido es ideal para quienes deseen profundizar en la cultura local y el arte urbano. No es necesario ser experto en arte: las expresiones que verá en el barrio más icónico de Medellín cambiarán su perspectiva de la ciudad.

Vivirá una experiencia inolvidable junto a la comunidad, descubriendo los elementos que hicieron de Medellín un referente de innovación social. Con la compañía de su guía local, se sumergirá en un ambiente lleno de color y creatividad, captando la esencia de una ciudad renacida.

Después de aproximadamente 3 horas de recorrido, su conductor/guía lo llevará de regreso a su hotel o a cualquier punto que desee. Ha sido un placer mostrarle el arte callejero más vibrante de Medellín, y esperamos poder recibir también a sus familiares y amigos en el futuro. Si está interesado, consulte a su guía sobre información y ofertas especiales antes de finalizar.



## Guatapé y el Peñol – Tour de Día Completo

### Resumen del Tour

Descubra uno de los paisajes más fascinantes de los alrededores de Medellín. Este recorrido lo llevará desde las imponentes vistas y mansiones de El Retiro hasta la exuberante selva tropical de una zona histórica, famosa por ser escenario de una de las primeras liberaciones masivas de esclavos en América en 1757, liderada por Javiera Londoño. Finalmente, culminaremos en la majestuosidad del Peñón de Guatapé y el colorido pueblo de Guatapé, una joya cultural e histórica.

### Sobre el Recorrido

Comenzaremos el día rumbo a El Retiro, un pintoresco municipio a las afueras de Medellín, donde podrá admirar vistas panorámicas del valle y apreciar sus emblemáticas y bellas mansiones.

Luego, nos adentraremos en una zona más rural, rodeada de selva tropical, cargada de historia. Este territorio es conocido por ser el lugar donde, en 1757, Javiera Londoño llevó a cabo una de las primeras liberaciones masivas de esclavos en el continente americano.

Aquí dispondrá de tiempo para pasear, tomar fotografías del entorno y, si lo desea, disfrutar de un café o un refrigerio en alguno de los locales de la zona.

Continuaremos hacia el Peñol, el antiguo pueblo que fue reubicado en la década de 1970 para dar paso a la construcción del embalse. La creación de este enorme lago artificial implicó la inundación del casco urbano original y de numerosas viviendas campesinas.

Haremos una parada para ver la réplica del pueblo original, un testimonio conmovedor de su historia. Retomaremos la carretera bordeando el lago, cuyas aguas se vuelven cada vez más visibles hasta llegar al imponente Peñón de Guatapé. Este monumental monolito alberga una de las escaleras más vertiginosas del mundo, pero las vistas panorámicas desde su cima valen absolutamente el esfuerzo del ascenso.

Después de la aventura, disfrutaremos de un delicioso almuerzo (no incluido) con vistas al embalse, y nos dirigiremos al pueblo de Guatapé, famoso por su alegre arquitectura y sus icónicos zócalos: los frisos bajos de las fachadas, decorados con coloridos relieves que cuentan historias de la vida y tradiciones locales.

Finalmente, emprenderemos el regreso a Medellín, atravesando los pintorescos pueblos y paisajes de la región, poniendo fin a un día lleno de historia, naturaleza y cultura inolvidables.